

El país se encuentra en una encrucijada crítica. El crimen organizado y el narcotráfico han alcanzado niveles alarmantes, poniendo en grave peligro la seguridad de nuestra ciudadanía y la estabilidad de nuestras instituciones democráticas. Estos flagelos no solo amenazan la integridad del territorio nacional y la vigencia del Estado de Derecho, sino que también socavan nuestro sistema social, político y financiero.

Ante esta situación, es imperativo que tomemos medidas decididas y coordinadas para salvaguardar la vida y los derechos humanos de todos los habitantes del país. Hacemos nuestro el llamado del gobierno frente a esta situación.

Convocamos a todos los sectores de la sociedad, incluyendo partidos políticos, la CUT, federaciones de estudiantes, universidades, organizaciones de la sociedad civil, las iglesias, sector privado y ciudadanía en general, a unirse en un gran Acuerdo Nacional. Este acuerdo debe establecer un compromiso firme y transversal para enfrentar y erradicar el crimen organizado y el narcotráfico, con el objetivo de proteger la vida y los derechos fundamentales de toda la ciudadanía.

Es indispensable fortalecer nuestras instituciones y el Estado de Derecho para hacer frente a estas amenazas. Proponemos la rápida tramitación de la agenda corta de seguridad acordada entre el Ejecutivo y ambas Cámaras del Congreso Nacional. Implementación de ajustes y reorientación de recursos para reforzar las capacidades de las fuerzas de orden y seguridad, mejorar la coordinación entre las distintas instancias del Estado y garantizar la independencia y eficiencia del sistema judicial. Saludamos los anuncios del gobierno en este sentido. Es imperativo que se avance en levantar el secreto bancario, debemos cortar la llave de paso al lavado de dinero, de igual forma debe avanzar el proyecto de inteligencia económica y el nuevo ministerio de seguridad.

Debemos abordar las causas estructurales de estos problemas, incluyendo la desigualdad, la pobreza y la falta de oportunidades, a través de programas de desarrollo social y económico. Acogemos el reclamo de UNICEF, por la infancia y la adolescencia. Pedimos con urgencia firmar un PLAN NACIONAL DE APOYO A LAS FAMILIAS DE NIÑOS, NIÑAS Y ADOLESCENTES que son utilizados por bandas criminales, apoyo en todos los planos. Su rescate es urgente y exige sentido de HUMANIDAD. Asimismo, es crucial implementar estrategias de prevención y educación que promuevan una cultura de legalidad y respeto por los derechos humanos.

La lucha contra el crimen organizado y el narcotráfico trasciende nuestras fronteras. Por ello, es fundamental fortalecer la cooperación internacional con organismos y países hermanos, para compartir información, recursos y mejores prácticas que nos permitan

enfrentar estas amenazas de manera más efectiva y coordinada.

COMISIÓN POLÍTICA
PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

194,473 total views